

DJK-FC Schlaifhausen - SpVgg Dürrbrunn/UI 4:3 (2:1)

Der FCS gewinnt zum sechsten Mal in Serie

Auch gegen den Tabellenvorletzten Spvgg Dürrbrunn/Unterleinleiter blieb die DJK-FC Schlaifhausen zuhause ohne Punktverlust. Wie schon im vergangenen Heimspiel gegen Poxdorf gewinnen die Grün-Weißen mit 4:3.

Der FCS übernahm dabei von Beginn an die Initiative und führte bereits nach neun Minuten mit 1:0. Toptorschütze Daniel Kremer verwandelte einen Foulelfmeter zur Führung. Doch wie schon in den vergangenen Heimspielen gegen Heroldsbach und Poxdorf, verpasste es der Tabellendritte nachzulegen und bekam die Quittung nach einer halben Stunde, als Niclas Schmitt zum überraschenden 1:1 Ausgleich für die Gäste einnetzte.

Diesesmal zeigten die Gastgeber eine schnelle Reaktion und erzielten durch Kapitän Florian Kroder auf Vorarbeit von Luca Heidner sechs Minuten später die Führung zum 2:1. So ging die DJK erwartungsgemäß mit einer Führung in die Kabinen.

Auch in Halbzeit Zwei startete Schlaifhausen schwungvoll. Michael Kuhn erhöhte mit einem sehenswerten direkten Freistoßtreffer in Minute 55 auf 3:1. Der FCS sah nun wie der sichere Sieger aus, die Spvgg machte es jedoch weiter spannend.

Jonas Übelacker konnte nach 69 Zeigerumdrehungen unbedrängt auf 3:2 verkürzen. Davon ließen sich die Schlaifhausener erneut nicht schocken, denn nur vier Spielminuten später verwertete Kremer eine Flanke von der linken Seite durch Benedikt Wenzel souverän und erhöhte damit auf 4:2.

Doch wer dachte, das Spiel sei damit endgültig gelaufen, wurde in der letzten Viertelstunde eines Besseren belehrt. Wiederum nur drei Minuten nach dem Tor für die Heimmannschaft, traf Übelacker mit einem Sonntagsschuss aus über 20 Meter zum 4:3. Es wurde nochmal richtig hitzig auf dem Feld. Auch neben dem Platz war sehr viel los. Der Unparteiische Steffen Faßler stellte gleich zwei aufgebrauchte Dürrbrunner Zuschauer vom Platz.

Kurz vor dem Ende musste sich FCS-Schlussmann Lukas Porster nochmal so richtig auszeichnen, als er eine Großchance der Dürrbrunner gerade noch abwehren konnte, beim Nachschuss war dann im letzten Moment noch ein Schlaifhausener Abwehrbein dazwischen. Aber auch die Elf von Onur Thompson hatte durch Kroder, Hack und Schaufler Riesenchancen, um das Ergebnis in die Höhe zu schrauben.

In der Nachspielzeit mussten die Männer aus dem Leinleitertal noch zwei Platzverweise für Bischof und Schmitt verkraften.

Am Ende ging der Sieg für Schlaifhausen völlig in Ordnung. Der FCS konnte durch diesen Erfolg Platz Drei verteidigen. Der Abstand auf Spitzenreiter Hemhofen beträgt weiterhin nur einen Punkt. Die Gäste aus Dürrbrunn/Unterleinleiter stecken dagegen im Tabellenkeller fest und rangieren mit nur fünf Punkten auf dem 15. Tabellenplatz.

Am nächsten Sonntag wartet auf die DJK wieder ein interessantes Derby beim Tabellen-8 SV Gloria Weilersbach. Die Spvgg empfängt Heroldsbach/Thurn.

von Mario Gebhardt

DJK-FC Schlaifhausen:

Porster Lukas, Kroder Martin, Schüpferling Pascal, Kroder Florian, Kuhn Michael, Kremer Daniel, Lassner Tobias, Hack Jochen, Schaufler Maximilian, Pittel Jonas, Heidner Luca; Roppelt Simon, Kern Matthias, Wenzel Benedikt

Tore: Kremer Daniel (2), Kroder Florian, Kuhn Michael

Gelb: Roppelt Simon, Wenzel Benedikt